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1075: لماذا ندعو للإمام المهدي عج بتعجيل الفرج؟
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نهلا فرحات: مجموعة منتظرات4 عبر برنامج التلكرام (009647729680233)

لماذا ندعو للإمام المهدي عج بتعجيل الفرج؟

الجواب:

بالحاجة الا الدعاء هذا يأتي لا العادة وفي له، ندعو من مع ارتباطاً لنا يؤمّن الدعاء ان اعتقد مختصر

بالحب جاد سلوك من نمط الحاجة بدون الدعاء ان عن فضلاً له، ندعو بمن امرها يرتبط ما الى

من الدعاء ياتي واخرى لكم اشرت كما فهو جهتنا من الدعاء يأتي تارة ولهذا له، ندعو لمن والولاء

فانه عليه االله صلوات كإمامنا عظيما كان فان بمشاعره سيبادلنا انه هنا شك ولا له، ندعو من جهة

يرى ان يحب فهو تعالى االله جهة من اما علينا، الطافه واحلال لإكرامنا سبيلا الدعاء هذا من سيجعل

عبده في حال طاعته ومرضاته ومن راه االله في هذا الحال ضمن الرحمة الالهية فضلا عن الغفران.
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